

Duración: 1.11.2024 – 30.4.2027 Número de proyecto: 2024-1-FI01-KA220-ADU-000243871

Mayo 2025

Boletín 1



¿Qué es Career Compass?

Un conjunto de herramientas y capacitación que ayuda a las personas en encrucijadas profesionales, especialmente a aquellas que enfrentan desafíos o regresan al trabajo. Ofrece formación personalizada y recursos para guiar a los participantes en la identificación de sus habilidades, la exploración de opciones laborales y la planificación de la educación para el crecimiento profesional o las transiciones.

La formación y el kit de herramientas de Career Compass combinan el desarrollo de habilidades, la exploración de carreras y la planificación educativa de una manera intuitiva y accesible. Ofrece herramientas prácticas para identificar trayectorias profesionales y habilidades para la carrera, con un enfoque especial en las personas que enfrentan barreras como el desempleo a largo plazo o las interrupciones de la carrera. Al mejorar la confianza y fomentar el crecimiento continuo, Career Compass empodera a los participantes para superar los desafíos y lograr un éxito profesional sostenido.

¿A quién va dirigido el Career Compass?

Personas en encrucijadas profesionales y en busca de empleo

Este grupo abarca a las personas que enfrentan barreras socioeconómicas, demográficas y educativas para el empleo. Los subgrupos clave son los jóvenes (18-24 años) que comienzan sus carreras, los adultos mayores (50+) que enfrentan desafíos relacionados con la edad, los refugiados y migrantes que enfrentan barreras de integración, las personas con menor educación y habilidades limitadas y los jóvenes que no trabajan, estudian ni reciben capacitación (NINIS), que corren el riesgo de desempleo a largo plazo.



Formadores, orientadores, facilitadores, oficinas de empleo y proveedores de formación permanente.

Este grupo abarca profesionales y organizaciones que ayudan con las decisiones de carrera, la búsqueda de empleo y el desarrollo profesional. Está compuesto por instructores y consejeros profesionales, oficinas de empleo que brindan apoyo para la colocación laboral y la preparación, facilitadores que dirigen programas de desarrollo profesional proveedores У capacitación continua que ofrecen capacitación certificaciones vocacionales. Estos profesionales desempeñan un papel fundamental en guiar a las personas hacia el éxito y el crecimiento profesional.





Duración: 1.11.2024 - 30.4.2027 Número de proyecto: 2024-1-FI01-KA220-ADU-

Mayo 2025

Boletín 1

Capacitación y kit de herramientas para la planificación de la trayectoria profesional para personas en encrucijada profesional y en busca de empleo



Resultados del proyecto

Un marco de capacitación y una guía para identificar desafíos, oportunidades y necesidades.

Capacitación conjunto un de herramientas para la identificación y el desarrollo de trayectorias profesionales.

Una guía del usuario para formadores, orientadores, facilitadores, oficinas de empleo y proveedores de formación permanente para respaldar la entrega efectiva de capacitación.

La primera reunión de proyecto en Polonia

Los días 14 y 15 de noviembre de 202 tuvo lugar en Łódź, Polonia, la primera reunión de los socios internacionales del proyecto "Career Compass".

Durante los dos días de debates, los socios tuvieron la oportunidad de intercambiar experiencias, debatir las necesidades específicas de sus grupos destinatarios y acordar los detalles del plan de acción. Gracias a diálogos constructivos, lograron establecer objetivos comunes y sentar las bases para la implementación de los objetivos del proyecto.

Una guía de usuario para particulares

en encrucijadas profesionales o en busca de empleo, especialmente aquellos en posiciones vulnerables, para apoyar tanto el aprendizaje independiente como el dirigido por un formador.



Las próximas etapas de la cooperación se centrarán en el desarrollo de herramientas innovadoras para apoyar la toma de decisiones y los procesos de carrera, mejorando en última instancia las oportunidades de los participantes en el mercado laboral.



y en busca de empleo

Duración: 1.11.2024 - 30.4.2027 Número de proyecto: 2024-1-FI01-KA220-ADU-000243871

Mayo 2025

Newsletter 1



Nuestros primeros pasos

El paquete de trabajo 2 del proyecto Erasmus+ «Brújula profesional» se centra en apoyar a los adultos en las etapas clave de su carrera profesional o a los que buscan empleo. El equipo está analizando las herramientas de planificación de carrera utilizadas en toda Europa, como Europass, el microaprendizaje y métodos innovadores como la entrevista motivacional y los ejercicios de reflexión, todos ellos destinados a mejorar la autoconciencia, la motivación y las habilidades prácticas.

En la actualidad, se está trabajando en una guía para apoyar la toma de decisiones profesionales, basada en datos nacionales. Esta guía será revisada por pares, traducida y probada por los usuarios. El resultado final serán herramientas prácticas y accesibles para impulsar la empleabilidad de los adultos en toda Europa.

Organizaciones que trabajan en Career Compass

Cuatro organizaciones de cuatro países europeos diferentes competencias desarrollando los resultados de Career Compass.

Estas cuatro organizaciones son::

Universidad de Ciencias **Aplicadas** (Finlandia) - Coordinador del proyecto



Fundación para el Desarrollo de la Actividad Internacional y EducativaFRAME (Polonia)



Ekpedeftiki Paremvasi KDVM S.A. (Grecia)



Innopares Consultores y Formadores S.L (España)



Unete a nosotros y síguenos en:







